News Release

Communiqué

Nº 17

Le 26 janvier 1993

LE MINISTRE WILSON INAUGURE UN BUREAU COMMERCIAL À MONTERREY, AU MEXIQUE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a inauguré aujourd'hui à Monterrey, au Mexique, un bureau commercial du Canada visant à faciliter les relations d'affaires et les échanges commerciaux avec le Mexique, lesquels connaissent une forte croissance.

«Ce nouveau bureau commercial nous permet de franchir une étape importante sur la voie du resserrement des liens commerciaux entre le Canada et la dynamique région du nord du Mexique», a déclaré M. Wilson.

Le bureau de Monterrey aidera à répondre aux demandes accrues provenant de Canadiens intéressés par le Mexique. L'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA), qui doit entrer en vigueur le $1^{\rm cr}$ janvier 1994, créera de nouveaux débouchés.

Ce nouveau bureau s'inscrit dans la foulée du succès remporté à Monterrey, en janvier dernier, par la foire commerciale EXPO CANADA 92. Plus de 200 exposants canadiens appartenant à 11 secteurs de l'industrie y avaient en effet relevé des possibilités de contrats futurs d'une valeur totale de 70 millions de dollars. Les entreprises spécialisées en environnement et les entreprises de services y ont depuis trouvé un marché particulièrement favorable.

Monterrey est située à 800 km au nord de Mexico, dans l'état de Nuevo Leon, qui constitue la deuxième région industrielle du Mexique. Les entreprises canadiennes ont commencé à explorer les débouchés offerts par la région depuis que celle-ci a entrepris de se moderniser et de se diversifier.